

SIND DIE GRÜNEN WIRKLICH EINE GUTE ALTERNATIVE? - Urteilen Sie selbst!

Alles KOKOLORES bei den GRÜNEN

Die GRÜNEN sind eine unsoziale,
technologiefeindliche,
den Wohlstand vernichtende,
demokratiefeindliche VERBOTSPARTEI.

**Alles, was die GRÜNEN fordern, ist
NICHT ZU ENDE GEDACHT,
DILETTANTISCH VORBEREITET UND KOSTET VIEL GELD.**

Frei nach Herbert Grönemeyers „Kinder an die Macht“:

**„... Gebt den Kindern das Kommando -
SIE BERECHNEN NICHT, WAS SIE
TUN...“**

UNSOZIAL, weil

- die Gesellschaft gezwungen wird, hohe Investitionen in dauerhaft zu subventionierende Energien (Wind-, Solar-, Biogasenergie) zu stecken. **Überwiegend zu Lasten ärmerer Bevölkerungsschichten.**
- durch die hohen Subventionen und Energiekosten Deutschlands Wettbewerbsfähigkeit geschwächt wird.
- das Handeln der GRÜNEN dazu führt, dass blühende Wirtschaftszweige zerstört und in andere Länder verlagert werden und **viele Menschen deshalb ihre Arbeitsplätze verlieren werden.**
- Häuser und Eigentumswohnungen durch immer höhere Anforderungen für normale, junge Familien nicht mehr erschwinglich sind.
- der Staat hohe Schulden aufnehmen soll, die spätere Generationen zurückzahlen müssen.
- durch die vielen großzügigen Geschenke und Schuldenaufnahme leider kein Geld mehr für Renten, Kitas und Hartz IV-Bezieher übrig bleibt.

TECHNOLOGIEFEINDLICH, weil

- sie sich weigern, sich mit neuen Technologien der Energiewirtschaft auseinander zu setzen. Atomkraftwerkstechnologie für Kraftwerke der vierten Generation wurde in Deutschland entwickelt. China setzt die Technologie gerade in einem Demonstrationsreaktor ein. Viele andere Länder treiben die Kernforschung intensiv voran. Die Atombrennstäbe dieser neuen Anlagen weisen nach Gebrauch keine hohe Strahlungsgefährdung mehr auf. Es kann sogar alter Atom Müll in den neuen Anlagen wieder verwendet werden.
- Gentechnik pauschal abgelehnt wird. **Viele Wissenschaftler und Forschungsstätten sind bereits ins Ausland abgewandert.**
- wenn es nach ihnen gegangen wäre, wäre der Impfstoff gegen das Coronavirus, der auf reiner Gentechnik basiert, nicht in Deutschland entwickelt worden. **Schon vor mehr als 30 Jahren hat Joschka Fischer eine Genforschungsanlage der HOECHST AG nicht genehmigt, die Insulin zur Bekämpfung der Diabeteskrankheit gentechnisch produzieren sollte.**

WOHLSTAND VERNICHTEND, weil

- sie die Armen und Unqualifizierten der ganzen Welt nach Deutschland einladen, die dann zum großen Teil aus den Sozialsystemen finanziert werden müssen.
- sie viele Länder Europas und der Welt mit viel Geld beschenken wollen. Gerade schenken wir 100 Mrd. € an andere EU-Staaten im Rahmen des EU-Aufbaufonds „NEXT GENERATION“. Und das, obwohl in einigen dieser Länder die Durchschnittsvermögen und Renten über unseren liegen und man dort früher in Rente geht. **Das muss alles unsere NEXT GENERATION bezahlen.**
- hohe materielle Werte vernichtet werden, in die die gesamte Gesellschaft investiert hat, z.B. Kernkraftwerke.

**Wer die GRÜNEN wählt, wählt
VERBOTE, SCHULDEN und das Abgleiten in den
GRÜNEN SOZIALISMUS.**

DEMOKRATIEFEINDLICH, weil

- sie Volksabstimmungen ablehnen.
- sie die Menschen umerziehen und Verbote aller Art aussprechen wollen. **So sollen: Einfamilienhäuser, Autos, insbesondere SUVs, Flugverkehr, Wassermühlen, Schnittblumen, Steingärten / Schottergärten, Gartenzäune mit Kunststoffflechtwerk, Spargelfolien, Fleisch, neue Umgehungs- und Bundesstraßen, Autobahnen, Worte wie: Mohr, Mohrenkopf, Indianer, Indianerhäuptling verboten werden.**
- Gleichberechtigung bei den GRÜNEN die Bevorzugung der Frauen gegenüber den Männern bedeutet.

Wie sagte doch schon Winston Churchill angeblich:

**„Wer in der Jugend kein Kommunist war, hatte kein Herz.
Wer im Alter noch Kommunist ist, hat keinen Verstand.“**

Das kann man heute 1:1 auf die GRÜNEN übertragen.

WOLLEN SIE DAS WIRKLICH?

Wir sind bereit - IHR NICHT!!